

2016年9月1日
現勢2,826名
前月比-4名
2920名(1/1付)



発行所
東京土建一般労働組合
小平東村山支部
小平市仲町381番地
電話 042-342-2846
FAX 042-342-2848
発行人 川口 直明

講師の東京労働安全センタ－の仲屋さん(右)



【小川分会・塗装】
安立 孝章 通信員】

8月25日夜、鈴木公民館で、支部安全大会が開催されました。最初に本部須賀書記より、昨年度に支部で扱った労災事故の報告があり、事故の原因と傾向について解説されました。ちょっとした油断が事故につながる



支部で安全大会を開催

続いて「安全衛生活動を建設現場に根付かせるヒント」と題して東京労働安全センターの仲屋豊樹さんの講演がありました。最初に労働史について解説され、労働基準法や労働安全衛生法について、講義を受けました。続いて安全は基本動作の反復と現場における環境整備と説明されました。

一番印象に残った事は



グループトークで安全について学ぶ（右端が安立さん）

これを「はいけない」のオペレードです。憂めるごとに、コミュニケーションを取ることの大しさ、そして意識向上になると説明がありました。

や、幼年者の甲状腺の心配等不安は消えないといふ。福島は原発による風評被害のダメージを含めてまだまだ復興は遠い▼凍土壁の作業は期待通り進まず、廃炉への道は模索中とか?やはり、放射能を伴う原発・核兵器は怖い、声を大にして反対していくがなくてはならぬい、そして福島への息の長い御支援を。(伊)

「この事例を褒めることが大切」

市民の声よ市に届け

～19団体で小平市へ要請行動～



小平市役所内会議室で行われた要請行動の様子



発言する石塚書記長

8月3日、小平市内のみなさんで、小平総行動が開催されました。総行動には45名の市民が参加して、午前中は公立昭和病院、午後は小平市と教育委員会への要請を行いました。

午前中に行われた昭和病院との交渉では、特定の診療科での医師の不足、紹介状を持たない患者からの非紹介患者初診加算料（三〇〇〇円）の徴収などについて、質

総行動を開催

午後の小平市・小平市
教育委員会との交渉で
は、高齢者福祉や保育、
交通、公園、教育など、
幅広い分野で要望・質問
を行いました。

支部の要求は

「勞健保險」之子虛何有？

厚生労働省では、11月を「労働保険適用促進強化期間」とし、労災・雇用保険の適用を強化する。

適用を進めています。
社員や従業員を雇っている事業所は、労働保険・雇用保険の加入が義務となっています。労災保険や雇用保険の相談、加入等の手続きについては支部事務所まで、お気軽に問い合わせください。

や、幼年者の甲状腺の心配等不安は消えないといふ。福島は原発による風評被害のダメージを含めてまだまだ復興は遠い▼凍土壁の作業は期待通り進まず、廃炉への道は模索中とか?やはり、放射能を伴う原発・核兵器は怖い、声を大にして反対していくがなくてはならぬい、そして福島への息の長い御支援を。(伊)

町の皆さん方が事故から6年目を迎えて、仮設住宅に二四八戸（建設時四二八戸）で三八六人が避難している▼お盆を迎えても家族全員で富岡町への墓参りが出来ないと言う（妊婦と15歳以下は今でも一般公衆基準の2倍以上の放射能がある為立ち入り禁止で宿泊も駄目）▼富岡町に帰らず避難地区に新築し住み始めた方も、

7月24日、昨年同様東村山市富士見町で東大和の皆さんより『原水禁平和行進旗』を引き継ぎ、「核兵器反対・原発反対」と拳を上げてデモ行進に参加、由役所を経由して、全生園で清瀬の皆さんへ引き渡した▼1か月後の8月23日息子夫婦と4人、車で両親の墓参りに。近くに福島原発による安達太良緊急避難施設があり、富田

○管轄地域 東村山市野口町・多摩湖町・諏訪町・回田町
○組織人數 144名
(9月1日時点)



北山公園に咲く菖蒲の花

【分会の基礎データ】
北山・大工 前田 常雄 通信員
東村山市の野口町、廻田町、多摩湖町の三町からなる野口分会と、諏訪町の諏訪分会が、二〇〇三年に合併。組合員数七二名の北山分会として活動を始めました。

各所で分会再編成が聞かれる中、比較的の早期に合併したと記憶しています。なにより、普段から

活動を始めた。

会が広島で開催されました。支部からは川島青年部長(小平代表団)佐々木主婦の会会長(本部代表団)鶴岡書記(東村山代表団)の3名が参加しました。

癒しの空間を北に置きのんびり仲良く活動

ていた名称がすぐ候補に挙がりました。都立八国山緑地(トトロの森)を北に置き、都内唯一の国宝「千体地蔵」を祀る正福寺

が印象的でした。

世界中の人が平和な世界を思い、行動することができたなら、平和で

確かに資料館に行つたとき「海外の人たちたくさんいるな」と感じました。館内では、オバマ大統領の折った鶴も展示してあり、海外の人も通訳の方の話を聞きながら、

私たちの会を紹介します④

の組合員同士のつながり、両分会の類似点の多さにより、たいした問題も無く、合併に到達しました。分会名も地域に根ざし

たの間、北山公園は合併した四町が包み込むようになります。たいした大きさではないですが、ちょっととした癒しの空間です。「北山で花見

は市民の知るところです。環境の良さが災いしたか、北山分会のんびりしています。やれる事はやるけど、やれないことは無理。先輩達が築いてくれたものをチビチビ食い潰しているかもしませんが、仲良く活動しています。

組織人數一四〇名後半を維持していますが、御多分に漏れず後継者に苦労しています。分会運営をより良く引き継いでいただきたい、又「老害」を持ち込まないよう、現役員必死です

接点を積極的にもち交流を深めよう

今回の月間で

は、組織を増やすだけではなく、仲間との接点を積極的に持ち、分会の仲間との交流を深める事を目指す月

原水禁世界大会へ3人が参加



左から川島青年部長、佐々木主婦の会会長、鶴岡書記

【ツ橋・主婦の会会長 佐々木美代子さん】
8月4日広島県立総合体育館グリーンアリーナで開会式が行われ、入場者は四五〇〇人、5日に私が出席した分科会は二二〇人、6日は初日と同じ会場で閉会式が行われ、五五〇〇人の入場者と発表がありました。

あるタクシー運転手さんは「一週間ぐらい前から人が多くなってきていました。

8月4日広島県立総合体育館グリーンアリーナで開会式が行われ、入

場者は四五〇〇人、5日に私が出席した分科会は二二〇人、6日は初日と

同じ会場で閉会式が行われ、五五〇〇人の入場者と発表がありました。

あるタクシー運転手さんは「一週間ぐらい前から人が多くなってきていました。

8月4日広島県立総合体育館グリーンアリーナで開会式が行われ、入

場者は四五〇〇人、5日に私が出席した分科会は二二〇人、6日は初日と

同じ会場で閉会式が行われ、五五〇〇人の入場者と発表がありました。

あるタクシー運転手さんは「一週間ぐらい前から人が多くなってきていました。

8月4日広島県立総合体育館グリーンアリーナで開会式が行われ、入

場者は四五〇〇人、5日に私が出席した分科会は二二〇人、6日は初日と

同じ会場で閉会式が行われ、五五〇〇人の入場者と発表されました。

あるタクシー運転手さんは「一週間ぐらい前から人が多くなってきていました。

</